



Ralf W. Dieter

*Vorstandsvorsitzender Dürr,
Bietigheim-Bissingen*

Im letzten Jahrzehnt hat sich die deutsche Wirtschaft im internationalen Vergleich positiv entwickelt. Die Wettbewerbsfähigkeit hat sich weiter verbessert. Einer der Gründe hierfür sind die gute Zusammenarbeit und der offene und faire Dialog zwischen der IG Metall und den Unternehmen beziehungsweise Arbeitgebern.

Ich halte diese Mitbestimmung für ein wichtiges Element der modernen und erfolgreichen Unternehmensführung. Arbeitnehmer und Arbeitgeber haben in der Vergangenheit eigentlich immer den richtigen Mittelweg gefunden, um die Belange beider Seiten zufriedenstellend zu vertreten. Ich hoffe, dass bleibt auch zukünftig so, damit dieses Erfolgsmodell auch langfristig Bestand hat.